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安心の未来づくり
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『アフガニスタンの子どもたちにランドセルを贈ろう』キャンペーン

　2016年９月16日（金）『メルパルクOKAYAMA』において、電機岡山地協第21回定期大会を開催しました。
開催にあたり、電機連合本部・連合岡山・民進党岡山県連の代表の方々にご臨席いただき、ご挨拶をお受
けしました。来賓・代議員・役員を含め、計40名が出席し、2015年度の経過報告（活動・決算）、2016～
2017年度運動方針、2016年度予算など全ての議事が満場一致で採択されるとともに、新たな役員体制を確
認し、活動のスタートをきりました。
　大会後、岡山地協結成20周年記念レセプションでは、来賓に電機連合・連合岡山・友誼組織・福祉事業団体・
加盟組合上部団体、地協歴代役員をお迎えし、盛大に開催することができました。

ご来賓の方々

大 会 役 員

川井田議長挨拶 満場一致で採択大会会場

民進党岡山県連

一井 淳治  顧問

連合岡山

金澤 稔  会長

電機本部

萩原 文隆  中央執行委員

新 役 員山崎 優作
資格審査委員長

忠政 光一
議事運営委員長

法花 稔
大会書記長

菅原 健一郎・畑中 幸治  両議長
議 長 団

第21回電機岡山地協定期大会・
岡山地協結成20周年記念レセプションを開催

　今年度、各組織より35個のランドセル・文具の寄贈をいただき、10月４日（火）に電機本部の集約場所
（横浜）へ発送しました。皆さまのご協力に感謝申し上げます。

【電機岡山地協　顧問弁護士】 河田 英正 弁護士　
　住所：岡山市北区弓之町２－15　
　　　　弓之町シティセンタービル３Ｆ
　電話：086－231－2885　FAX：086－231－2886

くらしの法律相談
※『相談』は基本的には無料ですが、『相談』以上の
実務になった場合は、弁護士との個別契約となり、
費用の自己負担が必要となります。各組合で受付
→電機岡山→顧問弁護士

＊交通事故で保障問題が起こってお困りの方

＊遺産相続で税金や相続関係でお困りの方

＊借金等、金銭問題でお困りの方

＊土地・建物の売買でトラブルが発生し、お困りの方

＊離婚問題等、夫婦･親子関係でお困りの方

＊その他、日常生活でお困りのこと何でも結構です。

こんな方はぜひご相談下さい！
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　本日この大会をもって岡山地協は結成から20年目となる
活動を総括し、次の時代へのスタートを切る節目となりま
す。代議員の皆さんの前向きな補強によって、力強いスター
トを切っていきたいと考えています。

【第20期運動の振り返り】
　皆さんと推進してきた20期の活動についての振り返り
と、21期に向けた考え方について端的に述べさせていた
だきます。昨年の大会以降、結成20周年記念行事として
の「ゆとりイベント」や「ふれあいイベント」などに特に
力を入れて取り組みを進めてきました。また、幹事メンバー
を中心とした継続的な日常活動の強化と共に、地協に集
う役員全員のコミュニケーション力向上を目的とした研修
会の開催など、組合員・役員を対象とした様々な「組織
力強化」の取り組みを通じ、電機岡山の未来につながる
一定の基盤づくりができたものと考えています。しかしな
がら、加盟組合におけるそれぞれの事情により、地協の
実在人員はこの１年間において135人の減少となる2,103人
の組織規模となり、単独地協として持続可能性を高める
ための働きかけは現在もなお喫緊の課題となっています。

　一方、この１年間は、社会的な疲弊、歪が拡大する日
本の諸課題を解決するため、連合や民進党の仲間の皆さ
んと、また電機連合の仲間と掲げる政策制度の実現のた
めに、第24回参議院議員選挙に全力で取り組みを行って
きました。選挙区については、惜しくも次点となり議席を
失うという厳しい結果になりましたが、全国比例では組織
内候補「矢田わか子」さんを国政へ送り出す結果を得られ、
加盟組合それぞれ縦の取り組みが基本であるものの、岡
山地協としても一定の役割を果たすことができたと認識し
ています。この点につきましては、今後、上部団体を含め
総括を行っていくこととなりますが、改めて皆様方の絶大
なるご支援に心より感謝を申し上げます。本当に有難うご
ざいました。

　第１号議案2016・2017年度運動方針に対して、ＰＩＤＵ
津山支部毛利代議員より矢田わか子参議院議員をはじめ
電機連合組織内国会議員の活動の見える化、現場の声を

川井田議長
　大会挨拶要旨 抜粋

第１号議案・第２号議案への意見要望
【21期運動の重点】
　20期の活動の振り返りを踏まえ、未来に向けて、地協
の価値をどう高めていくのか？　そして、今後私たちがめ
ざしていく社会の実現のためにこの機能をどういかしてい
くのか？　そういった視点から、地協21年目の「頼りがい
ある産別活動」について、新たな挑戦を続けていきたい
と考えています。

　重点をおいて、取り組む活動は引き続き２点。ひとつは、
「組織強化・組織拡大」の取り組みです。今期についても、
日常活動とも言える幹事会の充実、役員育成のための研
修会の開催、本部－地協間、他産別との連携による未来
につながる足腰の強化と共に、地協の伝統に甘えることな
く各種イベントの企画・開催によって仲間同士の一体感・
連帯感を継続的に高めていきます。そして、今後も持続
可能な組織体であるための新たな仲間づくりについては、
より電機連合本部との連携を強める中で、戦略的に慎重
かつ粘り強く取り組んでいきます。

　もう一点は、やはり「地域・社会対策」の取り組みです。
今回の参議院選挙の結果として、協力関係にある国会議
員との関係やその力をどう活かしていくのか？という共通認
識・共通理解を創りあげる・深める機会を設定すること
も必要ですし、一方で、私たちの日常的な不安を払拭す
るためには、地域レベルで、連合岡山や産別組織・民進
党などとの強い連帯の下に、真面目に働く人々にとって報
われる社会の実現に向けての取り組みを継続することが重
要となります。引き続き、皆様方のご理解と力強いご支
援をお願いします。

【むすびに】
　結びになりますが、この大会をもって退任される役員の
皆さん、お疲れ様でした。それぞれの組織の事情も含め
大変なご苦労があったものと思います。今後新たな立場
でのご活躍を心からご祈念申し上げます。本当に有難う
ございました。

　本日この大会の後には、周年行事の締めくくりとなる記
念レセプションを予定しています。その場では、改めて歴
史の重さ・深さを実感し、私たち現役世代の役割・責任
を再認識させられるものと考えています。
　その歴史に新たな１ページを拓く、地協21年目のこの大
会では、信頼できる仲間の皆さんと共に「連帯の絆」の
精神に立ち返り、その一歩を踏み出してまいりたいと考え
ます。代議員の皆さんの真摯で、活発な議論をお願いし、
岡山地協を代表してのご挨拶とさせていただきます。共に
頑張りましょう。

国政に届ける取り組みという観点でも政治活動として強化
していかなければならない。電機連合岡山地協として電
機連合本部との連携をしっかり図っていただき、選挙活
動で終わらない政治活動の確実な推進をお願いしたい。
第２号2016年度一般会計・特別会計予算（案）では、
ＰＨＵ白井代議員より「ふれあいイベント」で若手20～
30代の組合員が電機の取り組みに興味を持ってもらえるよ
うな、例えばスポーツイベントなど若手社員が集まって交
流が深められるイベントが開催できれば、もっと組合員も
興味を持てる組織になるのではないか。そういったイベン
トに予算をとっていただき、企画をお願いしたい。との意
見・要望が出されました。

PIDU津山  毛利代議員 PHU  白井代議員

ごりません。

　20期運動の重点
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役　職
議 長
副 議 長
副 議 長
事務局長
幹 事

氏　　名
川井田　貴　志
芦　田　隆　紀
光　畑　知　樹
岩　崎　真　二
牧　尾　規　男

組合名（略）
ＰＡＶＣ岡山
ＰＡＶＣ作州
オムロン西部
ＰＡＶＣ岡山
ＰＩＤＵ津山

役　職
幹 事
幹 事
幹 事
幹 事
幹 事

氏　　名
山　﨑　晃　一
鈴　木　　　勇
小　松　　　明
白　井　滝一郎
野　村　貴　雄

組合名（略）
Ｏ　Ｅ　Ｓ
オムロン山陽
東芝キヤリア津山
Ｐ　Ｈ　Ｕ
Ｐ　Ｄ　Ｓ

役　職
幹 事
会計監査
会計監査

氏　　名
藤　田　幸　福
山　田　康　人
後　藤　誠　次

組合名（略）
仲精機岡山
ＰＩＤＵ津山
オムロン山陽

岡山地協結成20周年記念レセプション

　定期大会終了後、岡山地協結成20周年記念レセプションを多数のご来賓にお越しいただき、20年の節目
を迎えることができました。これも先輩諸兄の努力と加盟組合の積極的な協力、そして、地域・各上部
団体皆様のご指導とご支援に感謝し、岡山地協の将来に向けて「新たな時代を創り、共に歩む」ことを
誓い合う場となりました。

鏡 開 き 電機連合野中中央執行委員長祝辞 矢田わか子参議院議員挨拶
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ＰＡＶＣ作州
オムロン西部
ＰＡＶＣ岡山
ＰＩＤＵ津山

役　職
幹 事
幹 事
幹 事
幹 事
幹 事

氏　　名
山　﨑　晃　一
鈴　木　　　勇
小　松　　　明
白　井　滝一郎
野　村　貴　雄

組合名（略）
Ｏ　Ｅ　Ｓ
オムロン山陽
東芝キヤリア津山
Ｐ　Ｈ　Ｕ
Ｐ　Ｄ　Ｓ

役　職
幹 事
会計監査
会計監査

氏　　名
藤　田　幸　福
山　田　康　人
後　藤　誠　次

組合名（略）
仲精機岡山
ＰＩＤＵ津山
オムロン山陽

岡山地協結成20周年記念レセプション

　定期大会終了後、岡山地協結成20周年記念レセプションを多数のご来賓にお越しいただき、20年の節目
を迎えることができました。これも先輩諸兄の努力と加盟組合の積極的な協力、そして、地域・各上部
団体皆様のご指導とご支援に感謝し、岡山地協の将来に向けて「新たな時代を創り、共に歩む」ことを
誓い合う場となりました。

鏡 開 き 電機連合野中中央執行委員長祝辞 矢田わか子参議院議員挨拶
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発行 電機連合

岡山地方協議会
〒709-0893 岡山市東区東平島1360番地
（パナソニックAVCネットワークス労働組合内）

TEL  086-297-3805
FAX  086-297-3806

E-mail : denki.okayama@jeiu.or.jp

安心の未来づくり

No.572016年度（秋）ＳＡＫＵＲＡプロジェクト

『アフガニスタンの子どもたちにランドセルを贈ろう』キャンペーン

　2016年９月16日（金）『メルパルクOKAYAMA』において、電機岡山地協第21回定期大会を開催しました。
開催にあたり、電機連合本部・連合岡山・民進党岡山県連の代表の方々にご臨席いただき、ご挨拶をお受
けしました。来賓・代議員・役員を含め、計40名が出席し、2015年度の経過報告（活動・決算）、2016～
2017年度運動方針、2016年度予算など全ての議事が満場一致で採択されるとともに、新たな役員体制を確
認し、活動のスタートをきりました。
　大会後、岡山地協結成20周年記念レセプションでは、来賓に電機連合・連合岡山・友誼組織・福祉事業団体・
加盟組合上部団体、地協歴代役員をお迎えし、盛大に開催することができました。

ご来賓の方々

大 会 役 員

川井田議長挨拶 満場一致で採択大会会場

民進党岡山県連

一井 淳治  顧問

連合岡山

金澤 稔  会長

電機本部

萩原 文隆  中央執行委員

新 役 員山崎 優作
資格審査委員長

忠政 光一
議事運営委員長

法花 稔
大会書記長

菅原 健一郎・畑中 幸治  両議長
議 長 団

第21回電機岡山地協定期大会・
岡山地協結成20周年記念レセプションを開催

　今年度、各組織より35個のランドセル・文具の寄贈をいただき、10月４日（火）に電機本部の集約場所
（横浜）へ発送しました。皆さまのご協力に感謝申し上げます。

【電機岡山地協　顧問弁護士】 河田 英正 弁護士　
　住所：岡山市北区弓之町２－15　
　　　　弓之町シティセンタービル３Ｆ
　電話：086－231－2885　FAX：086－231－2886

くらしの法律相談
※『相談』は基本的には無料ですが、『相談』以上の
実務になった場合は、弁護士との個別契約となり、
費用の自己負担が必要となります。各組合で受付
→電機岡山→顧問弁護士

＊交通事故で保障問題が起こってお困りの方

＊遺産相続で税金や相続関係でお困りの方

＊借金等、金銭問題でお困りの方

＊土地・建物の売買でトラブルが発生し、お困りの方

＊離婚問題等、夫婦･親子関係でお困りの方

＊その他、日常生活でお困りのこと何でも結構です。

こんな方はぜひご相談下さい！

助
け
合
い
、思
い
や
り
、あ
な
た
に
寄
り
添
う
電
機
共
済


